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質問事項 答弁要旨 答弁者

① 　新庁舎建設の検討は、以前から進んでいたようだ
が、６月の広報紙で初めて知り、ホームページでも
基本構想を確認させていただいた。新庁舎建設に反
対というわけではないが、もっと早く町民に知らせ
て庁舎建設に対してご協力いただくようＰＲすべき
ではなかったのか。
　庁舎は町民にとっても必要なものであるが、検討
委員会のメンバーは一般の方が委員になっているの
か。また、選出はどのようにしているのか。

　新庁舎建設については、これまで町民意識調査で伺った結果等も踏まえ、職員
による検討委員会で検討を進めてきたところですが、ＰＲが足りなかったところ
もあったかと思います。現在では、広報紙等で公募した一般町民の方６名に入っ
ていただき、検討委員会を設置しています。また、多くの町民の方からご意見を
いただくため、会議の様子（傍聴）や会議録の公開を行いながら、検討しており
ます。

町長
政策推進課長

② 　川島町は周辺を川に囲まれている町なので、しっ
かりと検討して水害にも強い庁舎にしてほしい。

　新庁舎建設検討委員会では、一級建築士のかたや県の防災担当のかたにも委員
に入っていただき検討しています。川島町は特に水害を考えなくてはならないの
で、検討委員会へも意見を伝えたいと思います。

町長

③ 　当初、市町村合併は避けて通れないと言っていた
が、合併を考えて庁舎を作らなくてよいのか。

　合併については、川越市の考えでは１市１町の合併ではなく、政令市を目指し
た広域での合併ということもあり、なかなか進みませんでした。例え合併したと
しても庁舎は必要でありますので、十分考えた上で進めていきたいと思います。

町長

④ 　検討委員会の会議録では、特に建設場所など、基
本構想から逸脱した意見も出ているようだが、しっ
かり構想を踏まえた上で議論をしてほしい。
　また、新庁舎では町民にとっては、トイレが大事
な要素だと思う。使いやすくてスペースのあるきれ
いなトイレを作ってほしい。

　建設場所や規模については現在、検討委員会で検討を重ねております。また、
新庁舎の参考にするため、視察等も予定しています。なお、ホームページ等でも
皆さんからご意見を募集していますので、ご利用いただきたい。
　また、トイレについて、現状ではスペースもなく不便な状態となっています。
新庁舎では、しっかり検討が必要な部分であると考えています。

町長
政策推進課長

⑤ 　新庁舎は早く作ってもらいたいと思っている。他
のまちへ行っても川島のように古い庁舎はありませ
ん。今後の具体的なスケジュールはどのようになっ
ているのか。

　現在は、検討委員会で場所や規模といった基本計画をまとめているところで
す。その後、基本設計、実施設計、工事着手となりますが、実施設計までは約１
年かかりますので、その後、工事着手となります。計画策定にあたっては、会議
の様子や会議録の公開を行いながら、さまざまな意見をいただきながら進めてい
きます。

政策推進課長
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⑥ 　インター周辺は人口密度も高く中心地である。庁
舎は町の顔ともなるので、新庁舎は、より目立つ場
所にあるのも大切だと思うが、どのように考えてい
るのか。また、３つの候補地があるようだが、イン
ター周辺では、用地も必要でスケジュール的に問題
がでてくると思うが、どのように考えているのか。

　新たな場所の場合には、用地の取得や現在の場所の跡地利用などの問題もある
ので、それらを含め、建設場所は現在も検討をしています。みなさんのご意見を
伺いながら庁舎建設検討委員会で検討し、今後の考えをまとめていきます。

町長

⑦ 　検討にあたっては町議員はどのくらいかかわって
いるのか。住民の代表である議員の意見は重要では
ないのか。

　議員については、議会内部で全議員による庁舎建設協議会を設置し、町の委員
会と並行して協議しています。協議会での意見を３名の議員が代表として委員会
に参加し、発言することで、議会の意見もしっかり反映していると考えます。な
お、議会では他町の庁舎を視察研修したと伺っています。

町長
政策推進課長

⑧ 　自主防災の組織化にあたり、地元でのつながりが
大事だと思うが、地域の組合に入らない人もいる。
町からも加入促進ができないか。

　区長会では、ぜひ自治会に入ってもらうよう転入者の加入促進を行っていま
す。引き続き、区長さんを通じて声掛けをしていただければと思います。町とし
ても地域のかたの協力をいただきながら加入促進をしていきたいと思います。

町長
総務課長

⑨ 　徒歩橋から圏央道付近の橋までの間に犬の訓練施
設のようなものが２か所、模型飛行場のようなもの
が４か所ぐらいあるが、町は把握しているのか。農
地を使っているのかわからないが、柵もないような
ところでの大型犬の訓練や、飛行機がすごいスピー
ドで広範囲を飛んでいてとても危険に感じている。

　先日、生産調整の調査作業のときに現地を確認しましたので、早急に調べて対
応させていただきます。ラジコン飛行機の件も何回か注意しておりますが、引き
続きしっかりとした対応をさせていただきます。

農政産業課長

⑩ 　介護保険にお世話になっているが、介護保険や後
期高齢者医療の保険料が上がり、年金だけでは生活
が苦しい状況です。四国徳島の上勝町では高齢者に
よる「葉っぱビジネス」により所得があり、高齢者
でも十分生活できている。川島町では朝市事業を行
うとのことだが、高齢者が庭先の野菜を出荷して少
しでもお金になれば張り合いにもなるので、ぜひ、
高齢者が出荷できるような事業をお願いしたい。
　また、現在、週に２回リハビリをするため、近隣
市に通っているが、近くの平成の森病院などでも受
けられるようにしてほしい。

　朝市事業は、現在、実施に向けて進めております。農協へ出せない方への対応
も考慮し、出荷希望のある方へはスペースを設けて対応したいと考えておりま
す。なお、野菜は時間を置かずに出せるような体制にしたいと考えています。
　なお、リハビリの件については、医師との会合の機会にも協力していてだける
よう話をしていきたいと思います。

町長

（（（（２２２２））））自主防災組織自主防災組織自主防災組織自主防災組織のののの育成支援育成支援育成支援育成支援についてについてについてについて

（（（（３３３３））））そのそのそのその他他他他
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